

2. Tagebücher / Selbstzeugnisse

Tagebuch von August Hermann Francke.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 01.01.-31.12.1717

22. September 1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-397

78
Conferenz mit H. D. Lange.

11. Auf Befehl haben der Herr D. Lange mit dem Herrn Professore von Introductio-
tation, bei einer Stunden lang, privatim
conferiert.

Am 22^{ten} Sept. 1717.

D. Lange.

fr. Examenin.

Frage wird gerichtet.

Gibt w. Antwort.

Ankunft in Limburg.

Si wurde des Herrn Gassen.

Sitz w. Lammor.

Ankunft in Jasn.

Elaboration der Vießbediffen, Loe.
Sitz.

1. Dieß conferierte Herr Duperint. Lange
noch einmal mit dem Herrn Professore,
worüber die Bediffen Cramerin vorher
kam. Der Herr Prof. nomasute sie sind
die Bediffen Duperint. Laßig zu einem zu
kommen und mit einander zu sitzen.

2. Die Bediffen Cramerin befragte
mit vielen Fragen, was sie in der gehei-
gen Handelt der Herr Prof. gerichtet war,
dan.

3. Der Herr Professore hat Gulaß
mit allen ein Gabot, was sie firsich ab,
sticht, und firsich was nach B. Ufo im
Nafman Gulaß wieder von Danum.

4. Um 12. Ufo zolaugoben was nach
Limburg an der Laffen, eines Linnen
Stadt, dem Zingfanten von Lias ge,
fürig. Sie hat der Herr Graft Ordre
gegeben alle Befehle auf, eine Bef-
nung zu schreiben, welches auf ge,
stehen ist.

5. Um 2. Ufo firsich was wieder
ab und firsich nicht was firsich Lim-
burg die Dillöfer und Städtgen,
dint und Lammor liegen.

6. Abends um 7 Ufo Lammor was
nach Jasn, 4. Stunden vor Jagen,
burg, firsich zu peractiven. Auf
firsich hat der Herr Graft die
Befehle befallen lassen.

7. So viel ab ab die Zeit ge,
litten ist firsich und breacht
zu Jasn an die Befehle der
Vießbediffen Gerichtet was bei,
hat aadon.